



PERIODO  
PRESIDENCIAL  
001438  
ARCHIVO

Santiago, 3 de julio de 1991

Su Majestad  
Sultán Azlah Shah  
Yang di-Pertuang Agong IX  
MALASIA

Su Majestad:

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Majestad con el fin de responder su atenta carta de fecha 17 de junio de 1991, mediante la cual tuviera a bien informarme acerca de la concesión de la Condecoración DARJAH UTAMA SERI MAHKOTA NEGARA, la más alta distinción otorgada por Malasia y que me fuera impuesta por el Primer Ministro, Honorable Dato' Seri Dr. Mahathir Bin Mohamad, durante su visita a nuestro país.

Al agradecer a Vuestra Majestad este singular honor, puedo asegurarle que seguiré trabajando por el bienestar de mi pueblo, la causa de la paz y la justicia y por una relación fructífera entre nuestras naciones.

La presencia del Primer Ministro de Malasia en Chile ha sido de especial significación para el estrechamiento de nuestras relaciones bilaterales. Estimo que este cordial contacto redundará en un beneficio mutuo y contribuirá a acrecentar la presencia de Chile en la Cuenca del Pacífico y en toda el Asia, así como a los intereses de Malasia en Latinoamérica.

Me es muy grato aceptar la invitación que Vuestra Majestad me extendiera para visitar Malasia, lo que espero poder hacer en el curso del próximo año. Detalles de las fechas podrán ser formalizados a través de los canales diplomáticos existentes.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Majestad las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

  
PATRICIO AYLWIN AZOCAR